

菊野台かしのみだより

令和6年 3月 1日

菊野台かしのみ保育園

園長 小山 理恵

いよいよ、今年度も残すところ、あとわずかとなりました。この一年で大きく成長した子どもたちの姿に驚きと喜びを感じるこの頃です。おしゃべりが上手になったクラス、お散歩の行先の幅が広がり遠出を楽しめるようになったクラス、嫌いな野菜もすこしづつ食べられるようになったクラスなど、顔つきも変わり、一人ひとりに頼もしさを感じます。そして、きりんの「くるりん」からスタートしたぞう組さんのジャングル計画もクライマックスへ！2階のジャングル風景は、今ではすっかりおなじみとなりましたね。来園した見学の方などからも「わぁ～すごいですね。」と笑顔があふれています。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。

<行事>

1日(金) ひよこ組懇談会	13日(水) ふれあい動物園
2日(土) 新入園児説明会	15日(金) おわかれ遠足(5歳児)
5日(火) 園庭開放 / 避難訓練(地震)	19日(火) 頭髪検査(幼児)
7日(木) 身体測定(幼児) / 0歳児健康診断	21日(木) 誕生会
9日(土) 卒園式	25日(月) おわかれ会
12日(火) 身体測定(乳児)	27日(水) 頭髪検査(乳児)



<お願い>

- *3月2日(土) 午前中、新入園児説明会を行っておりますので、この時間帯のシーツ交換はご遠慮願います。
- *3月13日(水) に来年度用の児童調査票を配布します。21日(木) までに記入し提出して下さい。緊急連絡先は、必ず連絡が取れる電話番号を記入して下さい。また保護者以外の引き取り可能な方は、災害時を想定し遠方の方も含めて記載をして下さい。
- *3月22日(金) に、保育園で使用している布団の緑色のカバーを持ち帰り、お洗濯をお願いします。



かしのみっこトピックス! (ぞう組さん編)

- *ぞう組では、きりん組最後に大きなきりんを製作し、ぞう組になってからも引き続き「ぞう組ジャングル計画」と題して、オウム、コアラ、なまけもの、ぶたの三世帯家族と次々と室内、廊下を活用し、見事な作品を展示してきました。集大成として、ぞう組のシンボルマークの「ぞう」を製作しました。一年を通して製作してきたこの計画。最後は、お別れ遠足で「多摩動物公園」へ行き、本物の動物を見ることを今から楽しみにしています。保育園最後の思い出に、ぞう組さん、思い切り楽しんで来てね。
- *一年間を通して、食育活動に力を入れてきたぞう組さん。ホームページでも紹介しましたが、2月に調理保育で「ピザ作り」をしました。全員が給食白衣を着用した姿は、まるで小学生のようでしたよ。今月、カレーライス作りに挑戦します。
- *上ノ原小学校へ、学校見学に行きました。学校案内では、一年生の教室に入らせて頂き、実際の授業を見学させてもらいました。ドキドキ、ワクワクの学校見学でしたが、小学校へのイメージができ、更に小学校への興味関心も高まったようです。また就学に向け、3月は午睡をしないで過ごします。この時間は職員が入れ替わりで、ぞう組のお友だちと過ごします。残りの園生活を楽しく大切に過ごして欲しいと願います。



担任の先生に聞いてみました！
「一年を振り返って」

- ひよこ組 この一年でいろんなことができるようになったひよこ組さん。簡単な言葉やジェスチャーをまじえコミュニケーションが取れるようになったり、スプーンを使ってご飯を食べられるようになったり、力強く歩けるようになったりと日々成長を見せてくれました。りす組でもすくすく成長していく姿が楽しみです。
- りす組 この一年で、自分でご飯が食べられるようになったり、お着替えが出来るようになったりと、できることが沢山増えました。お喋りも上手になって、お友だちと一緒に遊ぶことの楽しさも知りました。歌が大好きで、毎日色々な歌を唄って笑顔あふれる一年でした。
- うさぎ組 全員が日中パンツで過ごし、給食ではエプロンをつけずに上手に食べられるようになってきたうさぎ組さん。自分でできることが増え、子どもたち発信で集団遊びを楽しむ姿が見られ、とても頼もしく成長しました。
- こぐま組 きりん組、ぞう組との関わりが増え、憧れの存在として意識しているようです。お兄さん、お姉さんのしていることを真似をしたり、歌や楽器演奏の発表にも挑戦したこぐま組さん。進級してお兄さん、お姉さんたちみたいに、一歩近づけることを今から楽しみにしています。
- きりん組 この一年でできることが増え、自信がついてきたきりん組さん。なんだか顔つきもお兄さん、お姉さんらしくなった気がします。もうすぐ最年長児クラス。進級までの残りの日々も元気に過ごしていきたいと思います。
- ぞう組 あっという間の一年でした。この一年、子どもたちと共に全力で駆け抜けてきました。運動会の太鼓にヨガ、食育活動、そしてジャングル化計画では、一年を通して様々な大型製作に取り組んできました。一つ一つの経験を経てどんどん逞しくなる子どもたち。振り返ると胸が熱くなります。大事な日々を一緒に過ごしてくれてありがとう。大好きだよ。小学校へ大きくはばだけ！



職員一同より

*一年間、保護者の皆様にはご理解とご協力を頂きながら、いつも温かく見守って頂き、ありがとうございました。心より感謝いたします。

